
Liminaire CHSCT du 26 septembre 2022. 

Madame la Présidente du CHSCT de l’Eure,

Nous voudrions, dans ce liminaire, vous parler de transition écologique.
Pourtant, il y a beaucoup de sujets plus importants, plus immédiats, plus syndicaux même. Et même, y
compris dans notre propre syndicat FO DGFIP, beaucoup considèrent que le sujet est très accessoire.
Nous avons appelé à faire grève pour les salaires la semaine dernière, nous sommes préoccupés par le
manque d’agents, en particulier dans un département comme l’Eure, nous continuons de penser que la
stratégie NRP est mauvaise, et que la prochaine stratégie qui s’annonce ne sera pas mieux. Sans même
parler de la pandémie qui couve encore. Tout cela est vrai.
Mais,  sur  la  transition  écologique,  nous  revendiquons  avoir  réclamé,  inscrit  dans  notre
programme syndical  dans  l’Eure,  et  milité,  pour la  transition  énergétique  et  donc,  pour de
meilleures isolations de nos bâtiments. 
Nous l’avons réclamé avec la volonté de faire des économies, et même, d’opérer des investissement
rentables sur quelques années dans nos bâtiments domaniaux. Et quand Bercy Vert s’est présenté, nous
avons été heureux de constater qu’une porte s’entre-ouvrait sur cette question. Alors nous voulons nous
y engouffrer. Pas pour oublier le NRP, les salaires, le télétravail ou les sous-effectifs. Nous n’oublions
rien. Mais parce que c’est la volonté de notre section FO DGFIP de l’Eure, et depuis longtemps. 


